

## 12 Sports

## Football/Congrès électif de la Fégafoot, aujourd'hui

## L'avenir du sport roi gabonais se joue à Lambaréné

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

**TERMINEE**, la phase des opérations de charme des cinq candidats (Bosco Alaba Fall, Blanchard Paterne Andoume, Jérôme Efon Zolo, Pierre-Alain MOUNGUENGUI et Placide Xavier Bourdette) qui se disputent, aujourd'hui à Lambaréné (chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué), la présidence de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). Place au vote.

Les délégués (ligues provinciales, clubs de D1 et associations affiliées) ont le devoir et la lourde responsabilité de faire le bon choix. C'est-à-dire, hors de toute atmosphère d'achat des consciences ou de copinage, Car, au-delà des arguments de campagne développés par les uns et les autres, ils

connaissent, bel et bien les compatriotes qui s'investissent véritablement, chaque jour, pour la promotion du football gabonais et sa jeunesse.

Le fonctionnement et la pratique du football national se trouvent en ce moment dans un réel coma. Par conséquent, le Gabon est en train de perdre son capital confiance auprès des instances sportives sous-régionales, continentales et internationales.

Par exemple, le Gabon vient de perdre le siège de l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale (Uniffac). La déliquescence du football gabonais est donc reconnue par tous les acteurs. Même les candidats l'ont reconnu pendant leurs différentes causeries de campagne.

Les retrouvailles électives d'aujourd'hui pourraient, par ailleurs, connaître un



Photo : D.R.

**Les délégués ne doivent pas se tromper dans le choix de l'homme qui va présider aux destinées du football gabonais pendant les quatre prochaines années.**

coup de théâtre, suite à la correspondance du ministère des Sports adressée à la commission électorale, au sujet des contentieux au sein des ligues provinciales de l'Estuaire et du Woleu Ntem.

En effet, le ministre des

Sports, Mathias Otounga Ossibadjou, dans une lettre datée du 12 avril 2018, se montre ferme dans ses propos : « Compte tenu des multiples irrégularités observées lors des assemblées générales électives au niveau des ligues du Woleu-

Ntem et de l'Estuaire, les correspondances du secrétariat général aux ligues litigieuses sans suite, les procès-verbaux des élections ainsi que la non-reconnaissance des élections de ces ligues par les directions provinciales des

Sports, je déplore une profonde violation des dispositions statutaires. Aux termes des dispositions du Décret n°0255/PR/MJS du 23 avril 2009, portant attribution et organisation du ministère, il ressort que le ministère, police administrative, doit réguler l'activité sportive et préserver l'ordre public. Ainsi, j'ai l'honneur de vous inviter à suspendre les ligues contentieuses du collège électoral pour une bonne tenue du scrutin le 20 avril 2018 », écrit le membre du gouvernement.

Les envoyés spéciaux de la Fifa et de Caf, en prenant connaissance de cette correspondance, devront probablement trancher, et dire si les Ligues provinciales de l'Estuaire et du Woleu-Ntem prennent part, ou non, au congrès d'aujourd'hui. Un rendez-vous capital au cours duquel se joue l'avenir du football gabonais.

## U20/Tour préliminaire des éliminatoires de la CAN 2019/Togo-Gabon, ce dimanche à Lomé

## U20 gabonais : éviter une "remontada"

S.A.M.

Libreville/Gabon

**LES** U20 gabonais retrouvent ce dimanche à Lomé (Togo), à 15h30 au stade municipal, les Éperviers juniors qu'ils avaient battus le 1er avril dernier à Libreville, sur le score de 4-0. Les jeunes Panthères du Gabon ont quitté la capitale gabonaise hier en début de matinée.

Les deux équipes abordent le match retour avec un état d'esprit différent. Si les Gabonais ont, pour eux, la large victoire acquise à l'aller, les Eperviers ont tenté de se rassurer en disputant

quelques matchs. Histoire de définir une meilleure stratégie contre les pouillains d'Anicet Yala.

Les Togolais ont ainsi affronté, au stade municipal de Lomé, le 12 avril dernier, la formation de l'Association sportive de la forêt sacrée (ASFOSA). Cette sélection des U20 n'a pas pu que faire match nul (2-2). Son second match de préparation a été d'une bien meilleure facture. Puisqu'elle a étrillé la sélection U20 issue du tournoi Made in Togo le mardi 17 avril dernier, toujours au stade municipal de Lomé, sur la marque de 4-0. Une issue qui a fait dire à certains médias de ce pays que les juniors togolais se



Photo : Wilfried MBINAH

**Les joueurs gabonais devront être prudents pour le match retour.**

sont un peu rassurés après ce résultat positif.

Dans l'optique de remonter les quatre buts encaissés à l'aller à Libreville, les Eperviers sont, semble-t-il,

montés en puissance et pourraient réserver quelques surprises à l'équipe nationale du Gabon. Qui devrait se méfier, parmi les protégés du

coach Ayivi Ekuevi, d'Akoro Bilal et Klidjè Thibault, qui ont grandement participé à la victoire précédemment mentionnée.

Si les U20 togolais ont en tête une possible "remontada", et donc une éventuelle qualification pour le tour suivant, au terme de cette rencontre dominicale à Lomé, les Gabonais ont plutôt l'intention d'éviter une telle déconvenue.

**Les équipes probables :**

**Gabon :** Edward Ndong Nguema, Alex Moucketou Moussounda, Fernand Loundou, Alain Miyogho, Loïc Paul Elloh Nze, Clech Ruben Loufilou Ndela, Grâce Adieu Youmou Ngadi

Obiang, Gabriel Fils Meye Me Ndong, Eric Jospin Bekale Biyoghe, Yan Ulrich Madouma Madouma, Kelly Joël Kombila.

**Togo :** Koffi Bernard Adjima, Atsu Sunday Alessou, Kayode Parfait Kpakpatrou, Yendoutie Balgou, Komi Serge Afasounoudji, Bilal Akoro, Komla Yayra Yannick Agbobada, Koami Christian Siakou, Ramzi Ouro Youndou, Thibault Klidje, Dounga Nantiebe.

**Arbitres :** Mohamed Ali Moussa (Niger), Maman Raja Abba Malan Ousseini (Niger), Abdoul Aziz Ya-couba (Niger)  
**Lieu :** Stade municipal de Lomé (Togo)  
**Heure :** 15h30

## Championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire-Le point de la 21e journée

## Les trois équipes du podium dominatrices

PSNB

Libreville/Gabon

**LE** Championnat provincial D3 de la Ligue de football de l'Estuaire s'est joué lundi et mardi derniers, sur les différents stades de la capitale, pour le compte de la 21e journée. Une levée marquée par la domination des trois équipes de tête que sont : CSL, JS Awassi et Vautour club Police. Elles ont défait, respectivement, leurs adversaires, Bizango-Bikélé FC (BB FC) 4-0, FFAL (2-1) et Doumeya FC (2-0).

Grâce à son succès, CSL, leader incontesté et toujours invaincu dans cette

épreuve, compte désormais 51 points +60. Ses poursuivants immédiats, JS Awassi et le Vautour club Police, occupent respectivement la 2e place avec 48 points +37, et le 3e rang avec 44 points +21.

Juste derrière la police, il y a la formation d'ACL, un autre prétendant au titre final, tombeur de FC Di Karlo par 5 buts contre 1. Un large succès qui permet aux "Académiciens" de Libreville de rester toujours scotchés à la 4e place, avec 43 points +31.

Écartée de la Coupe de la ligue lors de la demi-finale, vendredi 13 avril éculé par CSL (1-4), la formation d'Académie Etoiles de LBV (5e, 43 points +18), qui



Photo : Prospère Sox Nzé Bekalé

**Thibault Limagna (n° 10) de Sporting et ses coéquipiers surpris à domicile par Ballon d'or.**

compte désormais sur le championnat pour sauver sa saison, s'est ressaisie en dominant aussi l'équipe de Momentum (9e, 25 points -4), par 3-1.

Autre fait marquant lors de cette cuvée: la défaite à domicile de Sporting club du Gabon face à Ballon d'or, sur le score de 1-2. Une contre-performance qui

fait chuter les hommes du coach Arsène Do Marcolino de la 9e à la 10e place, avec 22 points -6. Alors que les hommes de Ballon d'or se positionnent toujours au bas du tableau, 12e avec 17 points -13.

**Tous les résultats de la 21e journée**

CSL/BB FC : 4-0  
JS Awassi/FFAL : 2-1  
Sporting/Ballon d'or : 1-2  
Momentum/Académie Etoiles de LBV : 1-3  
ACL/FC Di Karlo : 5-1  
Vautour club Police/Doumeya FC : 2-0  
Académie PEA/Ermöglichen FC : 3-0

## Brève

LE 29e Sommet Arabe, tenu le 15 avril 2018 à Dhahran (Arabie Saoudite), a adopté à l'unanimité des 22 États membres, une décision soutenant la candidature du Maroc à l'organisation de la Coupe du Monde FIFA 2026. Cette décision engage l'ensemble des États membres à apporter l'appui et le soutien nécessaires à la candidature marocaine, à la faveur des relations étroites et des nombreux liens qui unissent les pays arabes participant à leur renforcement et à leur consolidation à même de servir les intérêts des peuples arabes et réaliser leurs espoirs.